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DIPTONGOS



• Lo importante en los diptongos formados por 
vocal abierta + cerrada es que la cerrada tiene 
que ser ÁTONA. Fíjate en la diferencia:

ma-gia te-ní-a
au-la ma-ú-lla

DIPTONGOS NO SON DIPTONGOS
(sino HIATOS)



Separa en sílabas y acentúa, si es preciso:

cielo aula cuidar jersey

nacio alfeizar estudio treinta

cuidate muela pie aullar

ingenuo teneis camion apreciaba

naufrago huesped acuario sabeis

murcielago estoy ruido ciudad



HIATOS



• Lo importante en los hiatos formados por vocal 
abierta + cerrada es que la cerrada tiene que 
ser TÓNICA. En estos casos, siempre lleva tilde 
la cerrada tónica para evitar el diptongo. Fíjate 
en la diferencia:

Con vocal cerrada átona       Con vocal cerrada TÓNICA 
(diptongos)                               (HIATOS)

sau-na ba-úl
ai-re pa-ís
Ser-gio na-ví-o



Separa en sílabas y pon tilde, si es preciso:

Jaen aereo toalla oasis

torreon cohete raiz buho

Maria leia Raul pua

ataud peor pelear Mahon

eolico mareo decia habia

oir reir acordeon Sofia



RESUMEN: DIPTONGOS-HIATOS



TRIPTONGOS



• En los triptongos, las vocales cerradas deben 
ser ÁTONAS. Si no es así, no estaremos ante 
un triptongo. Fíjate:

- 4 sílabas: e – le – gí - ais

elegíais - La primera “í” es tónica

- Hay un hiato entre la “í” y la “a”

- las dos últimas vocales forman diptongo.


